
学校運営協議会開催日：令和 5年 3月 9日（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

  学校運営協議会だより  

サポート名 学  校 協 働 学 校 

学びのサポート 

２年生からです。ねずみ対策にご尽力くだ

さり、ありがとうございました。３年生の

安全マップ発表会に足を運んでいただき、

ありがとうございました。 

漢字検定について。40 名受検し結果が戻

ってきました。今回かなり合格率高かった

です。満点合格が 1名いました。 

みどりのサポート 

ビオトープ・花壇管理など環境委員会でも

大変お世話になっております。3/6 に予定

されているそうなので、よろしくお願いい

たします。地域の方と一緒に花植えできる

体験が良い体験になります。ありがとうご

ざいます。 

3/6 の環境委員会さんとの花植えですが、

花苗の届くのが遅れ、13 日になります。

3/6 はビオトープのメダカ・水草があるの

で、池のお引越しなどを考えています。 

読書サポート 

最後の読み聞かせをしていただいてありが

とうございました。特に 4,5,6 年生の読み

聞かせをする機会が普段ないので貴重な時

間で、子どもたちも楽しみにしています。 

2/24に今年度最後の読み聞かせ終わりま

した。その後、図書室の飾りつけをしまし

た。 

安全サポート 

１年間地域の見守り・朝遊びの見守りあり

がとうございました。朝から子どもたちの

元気な声が聞こえてきて元気をもらってい

ます。 

天気が良い日は子どもたちが朝遊びに参

加してくれます。特に高学年が増えていま

す。 
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校長 久保田恵美 

1 年間の感謝です。どうもありがとうございまし

た。学校評価に関しては、協議会の委員の皆様からも

ご意見をいただき、反映しています。今回は併設校・

園の良さ、学校HPの発信について大きな成果として

■■今月のサポート 

運営協議会代表 志岐正光 

近年､中学生高校生だけでなく、小学生低学年にもイ

ンターネットの利用が広がっていて、SNS上のいじめ、

詐欺や性犯罪などの被害、ゲーム等の高額課金､長時間

の依存的な利用等の問題が起きています。こうした問

題を回避するには､親が子どもと話し合ってルールを

決め、学ばせながら少しずつ自分で判断できる範囲を

広げていくようにしましょう。子どものインターネッ

ト長時間利用は生活全般が乱れがちで、心身の健康を

損なうおそれもあります。まずは、親子の会話からスタ

ートしましょう。 

 

 

 

 

 

 

挙げていただきました。引き続き大事にしていきた

いことは、まさに志岐代表が言われた「親子のコミュ

ニケーション」です。学校が拠点となって、親子を繋

ぐ取組みができるように来年度も引き続き教職員と

頑張って行きたいと思います。 

先週の土曜日に金管バンドの定期演奏会が行われ

ました。4年ぶりの開催ということで、体育館が満員

位のところで子どもたちは久しぶりに、地域・保護者

の皆様に演奏を披露し、感動の時間となりました。お

じいさん・おばあさんが来てくださったご家庭があ

り、感動して涙を流していました。本当に良かったと

思いました。あのような場は、子どもたちにとって大

切な場なのだと、改めて感じました。子どもたちに伝

えたのは、このような会が開催できるのは、周りで支

えてくれる人たちがいるから、開催できることに気

づいて欲しいと話しました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回協議会日程 令和 5年度第 1回   4 月 13日（木）    15：30～＠会議室 

■■今月のスナップ 

 
 
2 年生 子ども達を笑顔にするプロジェクト（2/28） 

幼稚園の一コマ 

 

 
環境委員会との活動①（3/6） 
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今年の雛飾り、見ていただけましたか？ 
  

今
年
も
飾
り
ま
し
た
！ 

一
週
間
ほ
ど
の
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い
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し
た
が
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だ
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し
ょ
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か
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環境委員会との活動②（3/13） 

屋上の水槽の水がなくなっていて、たくさんの

メダカが死んでしまいました。残されたメダカ

のうち 20 匹ぐらいを、校庭のビオトープに引

っ越ししました。 

小雨の中、5年生の環境委員の皆さんが 20 分休

みに花植のお手伝いをしてくれました。水やり

など、よろしくお願いします！ 

プロ縄跳びプレーヤーの「生山ヒジキ」さんが来てくだ

さいました。プロの技を間近で見ることができ、子ども

たちは大興奮でした。 

こ
の
花
、
な
～
ん
だ
？ 

ルピナスと言います。寒さに強く、花

言葉は「想像力」「いつも幸せ」など。

原産地は北アメリカ、南アフリカ、地

中海沿岸 


